

FLOREFFE Floriffoux

Lutter contre l'abandon des animaux

Les visiteurs sont venus en nombre ce samedi pour la journée portes ouvertes organisée par la Croix Bleue de Belgique, au refuge de Floriffoux. « C'est un moment important en cette période de vacances, avoue M. Adam, le président. Nous voulons mener une campagne de sensibilisation contre l'abandon des animaux de compagnie. Récemment, nous avons encore recueilli plusieurs chiens abandonnés près du refuge qui affiche complet. »

Voilà pourquoi la direction de la Croix Bleue envisage de proposer un hébergement durant les vacances sur un site en pleine rénovation. « On pourrait proposer un hébergement à des prix démocratiques. »



Les visiteurs ont déambulé sur le site du refuge de Floriffoux.

Les projets ne manquent pas sur le site de Floriffoux où après l'aménagement d'une salle d'exposition et d'une cafétéria, les responsables de la Croix Bleue terminent la rénovation du bâtiment

administratif. « Nous allons entamer ensuite la construction d'un chenil qui comptera 80 cages contre 24 actuellement. Une chatterie sera également aménagée. On prévoit aussi la construction d'une petite clinique vétérinaire avec deux salles d'opération que nous mettrons à la disposition des vétérinaires de la région. On veut ainsi s'insérer dans la vie sociale de l'entité floreffoise. Voilà pourquoi nous travaillons en collaboration avec le CPAS qui peut nous proposer des travailleurs pour soigner les animaux. Une manière de remettre ces personnes dans le circuit du travail. »

Au terme de la journée, les responsables du refuge de Floriffoux avaient le sourire, plusieurs adoptions avaient pu être concrétisées. ■